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调查对象-昆明市第一人民医院肝移植_付院长冉江华 

调查时间：2016年 2月 27日（+86-18987162566） 

 

内容提要：（用不完，把杭州病人调来） 

1.肝移植我们一直在做。 

2.一六年我们已经做了 8台了。（过年没休息） 

3.云南它是有一部份低保可以报销。 

4.全部费用三四十万。云南省发改委专门提了下供体材料的成本费，是 12万。 

5.云南省的病人，我们申请了政府的支持，国家可以补贴 10万。 

6.我们三十（年三十）获取的大概有十几个都是 B型的，从杭州调的病人来做的，

现在病人好好的。 

7.即便放假，……还是要做，这个不等人嘛！ 

 

电话内容： 

…… 

调查员：喂，哎，您好！那个冉江华副院长您好，哎我们这个上午给～ 

 

冉院长：哎对对。 

 

调查员：刚才我给李晓延那个副院长打电话，他说他已经退休了。我有一个亲戚

呢他想做那个肝移植，因为他现在已经肝硬化晚期，他那个以前得过乙

肝（冉院长：噢），那个，我想请问你这个现在昆明第一人民医院还可

以做这个？还在，那李晓延他说还在做，但是具体情况他不太了解，他

说再问问，问问您怎么样，看现在还在做吗？ 

 

冉院长：是这样啊，（调查员：嗯）李晓延呢他在 12年就离开我们医院了。（调

查员：噢）他因为健康的问题，就先退休了。 （调查员：哦哦，哦哦，

噢）呃这个肝移植呢我们一直在做（调查员：噢噢噢）一年我们大概

30-50例吧，肝移植。 

 

调查员：噢噢这样子，这个，你今年，一六年你们已经开始做了吗？一六年，就

今年？ 

 

冉院长：一六年我们做了八台了，现在（调查员：噢）一六年，已经做了八，八

个。 

 

调查员：噢，那我就可以开始过去报，所谓排个队吧，报个名去，是吧？他们告

诉我。 

 

冉院长：排队，你要把你的数据带过来，我们评估一下呢，你在移植的那个网站

上登记（调查员：哦哦哦）然后它国家要求在那个地方，获取的这个肝

脏，供体，要在那个地方分配，但是我们为什么做的好呢，西南地区器

官捐献做的最好的，（调查员：噢这样子，这样子。）医院来说，我们做
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的比其它地区要好。 

 

调查员：那我能问一下价格现在多钱吗？价格～  

 

冉院长：你是说整个移植还是？ 

 

调查员：呃整个移植，整个移植。 

 

冉院长：那整个移植我们是这样，我们云南呢，云南呢它是有一部份低保可以报

销，价格在二十，就医院这个部份，不包括供体材料，成本费。 

 

调查员：就都包括，我想，都包括了，都，多少钱？ 
 

冉院长：如果全部包括，可能在三十万到四十万。 

 

调查员：噢,三十万。  

 

冉院长：如果不包括哪，可能是在二十万到三十万，因为我们那个，云南省发改

委专门提了供体材料的成本费，供体材料成本费它一般在云南是 12万，

全国，每个地区，经济发达地区，它有像北京那个五、六十万到七、八

十万（调查员：哟这么高哈！）是五十万，所以很高，（调查员：噢噢，

那～）我们云南因为经济不发达嘛，我们经济，我们当地的水平，发改

委定的，卫计委出台的是 12万（调查员：噢噢。）供体材料费，医院这

个部份呢，根据病人的原发病的的轻重来定，病的轻重，（调查员附和）

一般来说在医院这个部份呢在呃，我们去年一年下来呢就说三十万左右

下来的。 

 

调查员：那还行。 

 

冉院长：而且呢，云南省的病人呢，我们申请了国家就说政府的支持，那么可能

自己出的就更，还要少出十万。 

 

调查员：噢噢。 

 

冉院长：还要少的，国家还可以补贴十万，这样。 

 

调查员：不过没关系。 

 

冉院长：你是在哪个地区？你在，在哪个省？ 

 

调查员：他呢，他的现在深圳呢。 

 

冉院长：噢那肯定是要比我们高的多，深圳的高，整个成本费要比我们高的。 
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调查员：那等待时间，那个那个冉院长等待时间，得多长？ 

 

冉院长：什么血型？  

 

调查员：B型，B型 B型的，B型。 

 

冉院长：哎呦！你要在上星期来就做掉了。 

 

调查员：是吧？ 

 

冉院长：我们因为最近获取的都是 B型，去年，去年你看我们三十获取的，大概

有十几个都是 B型的，我们最近因为 B型的是什么呢，我们自己的病人

做完，还从杭州调的病人来做的。 

 

调查员：哟太遗憾了，我想过了年吧。 

 

冉院长：你要早点联系，你要提前一周联系，就是，三天前的事情嘛！（调查员

附和）就做了。 

 

调查员：哟太遗憾了，太遗憾了，因为想过年去。 

 

冉院长：我还到处去求.... 他们说服了一个病人，过来做的。他们休息了一个

年，过来做的。 

 

调查员：嗯，噢。 

 

冉院长：现在病人好好的。 

 

调查员：我总想着过了年吧，过年挺忙，大家都挺忙，因为你们哪，可能也在放

假？ 

 

冉院长：我们过年这样，有人捐献的前提下，我们还是要做,这个不等人嘛！ 

 

调查员：那我尽快，尽快去吧哈，去了以后，然后有时间，我就跟你联系。 

 

冉院长：好的。 

 

调查员：好吗？那，那谢谢您了，谢谢您啊，冉院长，再见！ 

 

冉院长：好的。 

 


